
佐野市民のための講演会アンケート結果 
2012年7月21日（土） 会場：佐野市総合福祉センター 





町名 人数 町名 人数 町名 人数 町名 人数
赤坂 1 堀米 1 大橋 10 仙波 1
赤見 5 植上 2 御神楽 1 天神 2
秋山 2 豊代 1 葛生 2 田沼 1
浅沼 1 若松 1 黒袴 1 白岩 1
植下 1 栃本 1 越名 1 大祝 1
植野 2 富岡 1 下羽田 1 築地 1











ご意見・ご感想 

認知症家族介護者のＤＶが多く取り上げられていますが、どの様に処理したらよいか

お忙しいところ有難うございました。主人の叔母を介護しておりますが、とても参考になりました

認知症を正確に知る（認識）ことが大切である。自分を第三者に相談することが必要だと感じました。自己過信に陥らないように
誰でも大切なことと感じました

こうした講習会に出席させて頂き、認知症についての知識を勉強させて頂きました。ありがとうございました

日常気になっていた事を話して頂きほっとしました。今日から今まで以上に気持ちを楽にして介護をして行きたいと思います。あり
がとうございました

母が仮面をかぶったように無表情があったり、問題が出ると何度もくり返し電話してくるのに車を走らせている間に問題がクリアさ
れると何事もなかったように対されていた為不安でした

認知症の人の行動に対する具体的な対応をもっと知りたかったです

「原点にかえる」とても深い言葉だと思いました。初心を忘れる事なくまた機会がありましたらぜひ参加させていただきたいです。
ありがとうございました

大変よく勉強になりました。これから気をつけて頑張っていきます。ありがとうございました

もっとゆっくりお話を聞きたかったです。１時間ではなく２時間くらいあったら良かったのではと思いました

とてもわかりやすい内容でとても参考になりました。介護、看護をしていくうえで認知症の方の心の中を知る一つのヒントになると
感じました。最近のビデオは心に響くものがありました。心の病気、自分の心の中を伝えられずにつらい思いをしていることなんで
しょうね

体験談をもっと紹介してほしい

大変参考になりました

綿引先生の講演会とても分かりやすかったです。ありがとうございました

とてもわかりやすく勉強になりました。ありがとうございました


